

Überragende Ergebnisse

Anonyme Mitarbeiterbefragung: Neumeier GmbH & Co KG in Holzkirchen erhält Traumfirma-Award

Holzkirchen – Kürzlich wurde im Rahmen einer Feierstunde die Neumeier GmbH & Co KG mit dem begehrten Traumfirma-Award ausgezeichnet. Dem Holzkirchner Betrieb, der auf Hotel- und Gastronomieeinrichtung sowie gehobenen privaten Innenausbau spezialisiert ist, wurden damit glänzende Werte in Sachen Mitarbeiterzufriedenheit bestätigt. Vergeben wird die Auszeichnung seit 2010 von Georg Paulus, Unternehmensberater und Buchautor. Zu den Gratulanten zählten Holzkirchens Bürgermeister Olaf von Löwis, der Bundestagsabgeordnete Alexander Radwan und Alexander Schmid, Geschäftsführer der Standortmarketing-Gesellschaft des Landkreises Miesbach.

Für die Auszeichnung musste das Unternehmen erst einmal Mut beweisen und zustimmen, dass seine Mitarbeiter einer Befragung unterzogen werden. Das traut sich in der Tat nicht jeder Firmenchef. Umso mehr freute sich die Geschäftsführung über das hervorragende Zeugnis, das ihr ausgestellt wurde. Mit dem Traumfirma-Award wird Neumeier für eine besonders mitarbeiterfreundliche und wertschätzende Unternehmenskultur ausgezeichnet. Die Prämierung basiert im Wesentlichen auf einer anonymen Mitarbeiterbefragung, die von Christine Sönning, Businesscoach in Holzkirchen, durchgeführt wurde. Die auf Grund der Anonymität sehr ehrliche Bewertung der Mitarbeiter spiegelt die Realität im Unternehmen am besten wieder. Nur die kollektive Bewertung der Mitarbeiter ist dann letztlich entscheidend, ob das Unternehmen



Das Dreamteam um Helena und Martin Neumeier, die Geschäftsführer für Finanzen und Planung Rolf Müller und Hans Kumpf (vorne ab 5.v.l.), mit dem Preisstifter Georg Paulus (vorne l.) und den Gratulanten (ab 2.v.l.) Eva-Maria Schmitz Standortförderung Holzkirchen, Bürgermeister Olaf von Löwis, Bundestagsabgeordneter Alexander Radwan, (v.r.) Christine Sönning und SMG-Geschäftsführer Alexander Schmid. Kleines Bild: der Standort in Holzkirchen.

Fotos: Hacker

als „Traumfirma“ ausgezeichnet wird. Als nette Geste übergab Projektleiter Thomas Werner als einer der Befragten den Preis im Namen aller Mitarbeiter an die Familie Neumeier. Der Dank von Geschäftsführer Martin Neumeier ging dann auch zu allererst an sein Team. „Die Auszeichnung haben wir euch allen zu verdanken. Es freut mich von Herzen, dass ihr so gerne hier arbeitet. Wenn auch nicht jeder Tag super und jede Arbeit schön ist, haben wir unterm Strich immer ein tolles Klima und das ist einfach riesig.“

Mit 81 Prozent auf der Zufriedenheitsskala gehört Neumeier zu den Top Ten der ausgezeichneten Unternehmen. Mit dem Er-



gebnis der Befragung sind zusammen mit weiteren Kriterien die Voraussetzungen zum Erhalt des

Traumfirma-Awards für zwei Jahre erfüllt. Kriterien der Mitarbeiterbefragung waren unter anderem

Kommunikation und Zusammenarbeit, Arbeitsplatzsituation, die Bewertung der Führungskräfte, Mitarbeiter und Kollegen sowie Lob und Anerkennung, Stress, Bezahlung und Weiterbildungsmöglichkeiten. Daneben wird der Gesamteindruck der Firma vor Ort, Sozialleistungen, Ausbildung, Arbeitszeitregelung, Leitsätze, Marktposition, Zukunftsfähigkeit und soziales Engagement bewertet. Im Einzelnen kam heraus, dass satte 90 Prozent der Mitarbeiter Neumeier gern als idealen Arbeitgeber weiter empfehlen. Genauso hoch wurden die Themen Weiterbildung und persönliche Weiterentwicklung bewertet. Hervorzuheben sind bei Neumeier außerdem der menschliche Zusammenhalt und die gegenseitige Hilfsbereitschaft und Unterstützung. Über 90 Prozent gaben an, dass sie auf die gemeinsam realisierten Projekte stolz sind.

Das Kerngeschäft des 1973 gegründeten Familienunternehmens mit rund 30 Mitarbeitern, das inzwischen in zweiter Generation von Martin Neumeier geführt wird, ist die Planung und Einrichtung von Hotel und Gastronomie sowie gehobener privater Innenausbau. Das Unternehmen betreibt am Firmensitz im Gewerbegebiet Holzkirchen an der Raiffeisenstraße unter einem Dach Planungsabteilung, Ausstellungsräume und eigene Werkstätten mit Schreinerei und Kooperationspartnern im In- und Ausland. Die Firma Neumeier ist das erste Mitglied des Unternehmerverbandes und das dritte Unternehmen im Landkreis Miesbach, das die Auszeichnung Traumfirma-Award erhält. hac